



PROYECTO. El presidente de la Asociación Cafetalera, René Domínguez (Izq.), entrega al presidente de la Comisión parlamentaria de Agricultura, Roberto Angulo, un proyecto de Ley que contiene reformas a la Ley de INCAFE, con el objeto de liberar el comercio y la exportación del grano.

Piden a Asamblea Liberar Comercialización de Café

Liberar la comercialización y exportación del café mediante reformas a la Ley del Instituto de Café (INCAFE), pidieron ayer representantes de la Asociación Cafetalera de El Salvador a la Asamblea Legislativa.

Los señores René Domínguez Hernández y Ramón Pastor Mejía, en su orden presidente y secretario de la Cafetalera, presentaron al presidente de la Comisión legislativa de Agri-

—Favor pase a la página 40.

Reformarían el Decreto de Emergencia Nacional

El proyecto de Decreto de Emergencia Nacional podría ser reformado por la Asamblea Legislativa, trascendió ayer luego de la reunión entre varios ministros, incluyendo al de Defensa, y diputados de la Comisión Política.

El Ministro de Defensa, Gral. Eugenio Vides Casanova, dijo que en la sesión con los diputados se estudió la mejor forma de redactar el Decreto de Emergencia por medio del cual

—Favor pase a la página 23.

Por Noticias del Diario

Indemnizan a Huérfanos

Gracias a noticias publicadas por EL DIARIO DE HOY a raíz de la muerte accidental del salvadoreño Ricardo Castro en Los Angeles, California, la empresa donde éste laboraba indemnizó a los hijos del fallecido, según informa la Dra. Florit-

chica Valladares, quien intervino en los trámites legales.

Según el fallo dado por la Corte de Los Angeles, los hijos del salvadoreño fallecido — Claudia Marilú, de 5 años; Walter Iván, de 7,

—Favor pasé a la página 33.

Esposas de Funcionarios en Planillas del INCAFE

Las esposas de tres altos funcionarios del gobierno democristiano se hallan en la planillas del Instituto Nacional del Café (INCAFE), devengando altos salarios sin siquiera presentarse a los puestos que se les han asignado, revelan voceros de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), partido mayoritario en la oposición.

Denuncian que en dicha entidad autónoma, bajo administración democristiana, están re-

gistradas como empleadas las señoras Marina López de Viera, Irma Gladis Martínez de Duarte y Ana Cristina Rodríguez de Duarte, quienes supuestamente se incorporaron al INCAFE en septiembre de 1986, octubre de 1987 y febrero de 1987, respectivamente. Raras veces se les ha visto en sus "empleos" y cuando llegan lo hacen en lujosos vehículos con placas nacionales, dicen los denunciantes. Agregan que los suel-

Ejército Aplicará la Ley a los Agitadores

Una precisa y clara prevención a los dirigentes de masas que anuncian agitación callejera en los próximos días, particularmente el sábado 30, formuló

ayer el Alto Mando de la Fuerza Armada en un comunicado dado a conocer por el Ministerio de Defensa.

El comunicado sigue a declaraciones que so-

bre el mismo expresaron los jefes de los cuerpos de seguridad y el Viceministerio de Defensa en el sentido de que los agentes tienen instrucciones de disolver cualquier manifestación violenta que atente contra las perso-

nas y la propiedad pública y privada. De igual manera los transgresores serán capturados y remitidos a los tribunales correspondientes, en estricta

—Favor pase a la página 42.



VISITA. El Presidente de Costa Rica, Dr. Oscar Arias (derecha), durante la visita al Presidente Duarte, ayer. Censuró al gobierno sandinista por el cierre de La Prensa.

Arias Critica Sandinistas por Cierre de La Prensa

Durás críticas al régimen nicaraguense por la clausura del diario opositor La Prensa y de la Radio Católica, externó ayer el Presidente de Costa Rica, Oscar Arias, poco después de su arribo a San Salvador.

Arias, cuya visita se calificó "de cortesía" por voceros oficiales pero que en otras fuentes se dijo tiene el objetivo de reactivar el llamado plan "Esquipulas II", llegó a las 9:15 de la mañana al aeropuerto militar de Ilopango, donde fue recibido por el Presidente

—Favor pase a la página 39.

Inauguran Hoy FERIA del Vestuario Plaza Barrios

La Sexta FERIA del Vestuario, Calzado y Artesanías se inaugurará hoy a las 6 de la tarde, en la plaza Barrios, frente al Palacio Nacional, como parte de los festejos patronales agostinos de San Salva-

dor. El alcalde Dr. Armando Calderón Sol ha sido invitado por la Sociedad de Comerciantes e Industriales (SCIS), para que corte

—Favor pase a la página 33.

Declaran 1989 Año de las Exportaciones

La Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT) manifestó su complacencia por la gestión de la Asamblea Legislativa al decretar que 1989 sea el "Año de las Exportaciones",

con el fin de motivar y orientar a la conciencia nacional sobre los beneficios de la actividad exportadora en el país.

La iniciativa, propuesta ante el Congreso

—Favor pase a la página 17.



INDEMNIZAN. Gracias a EL DIARIO DE HOY, 3 niños salvadoreños recibirán indemnización por fallo de la Corte de Los Angeles, Estados Unidos, dice la Dra. Florit-chica Valladares.

FEPADE Impartirá Maestría en Admón. de Empresas

La Fundación Empresarial para el Desarrollo Educativo, en colaboración de la Universidad "Francisco Marroquín", de Guatemala, impartirá un curso de maestría en administración de empresas.

Voceros de FEPADE declaran que el programa tiene como objetivo preparar a profesionales para desenvolverse eficientemente como

—Favor pase a la página 40.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 70.



DANZA MODERNA. El grupo coreógrafo "Resurrección", de la Escuela Nacional de Danza, participará en la segunda temporada 88 de danza moderna, denominada "Morena Celarié", que se realizará en el Teatro Nacional, del 29 al 31 de este mes.